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Nachwendekinder -  

Wie ostdeutsch sind wir noch?  

Seit mehr als 33 Jahren gibt es die DDR nicht mehr. Im 

wiedervereinigten Deutschland ist seitdem eine ganze 

Generation herangewachsen, die die Teilung und die 

DDR nicht mehr selbst erlebt hat. Wie gehen diese 

Nachwendekinder mit den Erzählungen ihrer Eltern und 

den Themen ostdeutsche Herkunft und eigene Identität 

um? Der Dokumentarfilm begleitet sieben junge 

Menschen in und aus Ostdeutschland und zeigt, wie 

individuell die Perspektiven der Nachwendekinder sind. 
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